



ARS MOVENDI

El espectáculo de danza 'Paseando con Unamuno' llega hoy al Liceo

E. A. S.

El Teatro Liceo acogerá hoy, a las 21 horas, el espectáculo de danza *Paseando con Unamuno*, interpretado por la asociación cultural Ars Movendi. Así lo anuncian la pasada semana el concejal de Cultura, Julio López; el director del servicio de actividades culturales de la Universidad de Salamanca, Manuel Heras; la coreógrafa del espectáculo, Marta Peiró, y la presidenta de la asociación Ars Movendi y bailarina, Alba Arribas.

La puesta en escena es una colaboración entre la Fundación Salamanca Ciudad de Cultura y Saberes y la Usal, que se incluye dentro de las actividades organizadas con motivo del llamado *Año de Unamuno* para conmemorar el 75 aniversario del fallecimiento del que fuera rector de la Universidad. El espectáculo se estrenó el pasado 3 de mayo en el Teatro Juan del Enzina dentro del programa de Artes escénicas universitarias. Posteriormente también se representó en Ávila.

Paseando con Unamuno plantea un recorrido por la vida del autor a través de la danza contemporánea. Bajo la coreografía de Marta Peiró, las bailarinas Alba Arribas, Edurne Roncalés, Teresa Lucas, Manuela Salvado, Beatriz Sáenz y María Cruz Cardeñosa, interpretan durante una hora los sentimientos, vivencias y vinculación del escritor a Salamanca y a su Universidad.

Los sucesos que marcaron su niñez, algunos de sus escritos y frases más célebres, así como el altercado ocurrido en el Paraninfo de la Usal con el general Millán Astray el 12 de octubre de 1936, son algunos de esos instantes. ■